

رقم الإشارة: م ب ق / ١٥٦ / ٢٠٢١ / ٢٠٢١ التاريخ: ٥ / ٨ / ٢٠٢١

المحترم،

السيد/ ناصر عبدالله العبدالغني مدير إدارة عمليات السوق والمراقبة بورصة قطر

تحية طيبة وبعد،،،

Subject: Mesaieed Petrochemical Holding Company discloses its Financial Statements for the six-month period ended 30 June 2021

Mesaieed Petrochemical Holding Company (MPHC) disclosed its financial statements for the six-month period ended 30 June 2021. The statements reported a net profit of QR 909 million compared to a net profit of QR 135 million for the same period of the previous year.

Earnings per Share (EPS) amounted to QR 0.072 for the six-month period ended 30 June 2021 compared to EPS of QR 0.011 for the same period of the previous year.

الموضوع: شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة تفصح عن بياناتها المالية لفترة الستة أشهر المنتهية في ٣٠ يونيو ٢٠٢١

أفصحت شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة عن بياناتها المالية لفترة الستة أشهر المنتهية في ٣٠ يونيو بياناتها المالية بلغ صافي الأرباح ٩٠٩ مليون ريال قطري مقارنة بصافي أرباح بلغ ١٣٥ مليون ريال قطري لنفس الفترة من العام الماضي.

وبلغ العائد على السهم ۰,۰۷۲ ريال قطري لفترة الستة أشهر المنتهية في ۳۰ يونيو ۲۰۲۱ مقارنة بعائد على السهم بلغ ۰,۰۱۱ ريال قطري لنفس الفترة من العام الماضي.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،

محمد جابر السليطي مدير شؤون الشركات المخصخصة قطر للبترول

نسخة: - هيئة قطر للأسواق المالية



للنشر الفوري

شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة تحقق صافى أرباح بواقع 909 ملايين ريال قطري لفترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2021

- صافى أرباح المجموعة يرتفع ارتفاعاً كبيراً في ظل الزيادة المستمرة لأسعار المنتجات مع تحسن الأوضاع على مستوى الاقتصاد الكلي ووجود نقص في المعروض
- عائد على السهم بواقع 0.072 ريال قطري لفترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2021، مقارنة بعائد على السهم بلغ 0.011 ريال قطري للنصف الأول من عام 2020
- إيرادات المجموعة ترتفع بنسبة 97% مقارنة بالنصف الأول من عام 2020 لتصل إلى 1.9 مليار ريال قطرى لفترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2021
- مركز سيولة قويّ بأرصدة نقدية وشبه نقدية تقدر بنحو 2.8 مليار ريال قطري كما في 30 يونيو 2021

الدوحة، قطر • 5 أغسطس 2021 - أعلنت اليوم شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة (يشار إليها بعبارة "مسيعيد القابضة" أو "الشركة" ورمزها في بورصة قطر: MPHC) أنها قد حققت صافي أرباح بواقع 909 ملابين ريال قطري لفترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2021، بزيادة تبلغ نسبتها 573% مقارنة بنفس الفترة من العام الماضى.

وفي معرض تعليقه على الأداء المالى والتشغيلي للنصف الأول من عام 2021، أشار السيد/ أحمد سيف السليطي، رئيس مجلس إدارة الشركة، قائلاً: "تضمنت أبرز ملامح أداء المجموعة للنصف الأول من عام 2021 التحسن المستمر للأوضاع على مستوى الاقتصاد الكلي، الأمر الذي أسهم في زيادة الطلب على مجموعة منتجاتنا بصورة كبيرة، هذا إلى جانب وجود نقص في المعروض، وهو ما أثمر بشكل عام عن تحسن نتائجنا المالية. وفي ظل استمر ار الاتجاه الإيجابي للأوضاع على مستوى الاقتصاد الكلي، فقد واصلنا الاستفادة من استر اتيجياتنا القوية لأنشطة الأعمال وتميزنا التشغيلي. واستشر افأ للمستقبل، فإن المجموعة ستستمر في تركيز ها على زيادة الإنتاج ورفع مستوى الكفاءة مع الاستثمار بشكل انتقائي في المشاريع الر أسمالية التي تسهم في زيادة قدرتنا على المنافسة وإضافة قيمة للمساهمين" .

المستجدات على مستوى الاقتصاد الكلى

أثمر النشاط الاقتصادي الذي بدأت تتجلى مظاهره أواخر العام الماضى مع إطلاق حملات التطعيم ضد فيروس كورونا والتخفيف من إجراءات الإغلاق في أسواق رئيسية عن ارتفاع متواصل في الطلب على البتروكيماويات ومنتجات الكلور القلوي، الأمر الذي انعكس بصورة إيجابية على أسعار البيع. كما أسهم نقص المعروض على مستوى القطاع والمعوقات اللوجستية العالمية في استمرار ارتفاع أسعار منتجات شركات الصناعات التحويلية.

مستجدات الأداء التشغيلي

التباين (%) [مقارنة بين الربع الثاني من عام 2021 والربع الأول من عام من عام	الربع الأول من عام 2021	الربع الثاني من عام 2021	التباين (%) [مقارنة بين النصف عام 2021 والنصف والنصف عام الأول من	النصف الأول من عام 2020	النصف الأول من عام 2021	مؤشرات الأداء الرئيسية
%10+	280	308	%33+	443	588	الإنتاج (ألف طن متري)
	%97	%111		%74	%104	معدلات تشغيل المصانع (%)

وقد حافظت المجموعة على قوة عملياتها واستقرارها، حيث بلغ إجمالي الإنتاج لهذه الفترة ما يصل إلى 588 ألف طن متري، بزيادة تقدر بنحو 33% مقارنة بالنصف الأول من عام 2020. وتُعزى هذه الزيادة العامة في أحجام الإنتاج بصورة أساسية إلى ارتفاع معدلات تشغيل المصانع خلال النصف الأول من عام 2021، إذ إن بعض المرافق الإنتاجية التابعة للمشاريع المشتركة للمجموعة قد خضعت إلى عمليات تطفئة رئيسية كان مخطط لها لإجراء الصيانة الشاملة والصيانة الوقائية خلال النصف الأول من عام 2020.

مستجدات الأداء المالي - مقارنة بين النصف الأول من عام 2021 والنصف الأول من عام 2020

التباين (%)	النصف	النصف الأول	مؤشرات الأداء المالي الرئيسية
	الأول من	من عام	
	عام	2021	
	2020		
%57+	588	924	متوسط أسعار البيع (دولار أمريكي/طن متري)
%26+	456	572	أحجام المبيعات (ألف طن متري)
%97+	975	1,925	الإيرادات (مليون ريال قطري)
%122+	501	1,111	الأرباح قبل احتساب الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك (مليون ريال
			قطري)
%573+	135	909	صافي الأرباح (مليون ريال قطري)
%573+	0.011	0.072	العائد على السهم (ريال قطري)
	%51	%58	هامش الأرباح قبل احتساب الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك (%)

ملاحظة: تم تسجيل الإيرادات والأرباح قبل احتساب الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك بناءً على طريقة التوحيد التناسبي خلافاً للمعايير الدولية لإعداد التقارير المالية

حققت المجموعة صافي أرباح بواقع 909 ملايين ريال قطري لفترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2021، بارتفاع كبير تبلغ نسبته 57% مقارنة بالنصف الأول من عام 2020. وقد ارتفعت إيرادات المجموعة بنسبة 97% لتصل إلى 1.9 مليار ريال قطري (بافتراض التوحيد التناسبي)، مقارنة بإيرادات بلغت 975 مليون ريال قطري للنصف الأول من عام 2020. وبلغ العائد على السهم 0.072 ويلل قطري لفترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2021، مقارنة بعائد على السهم بلغ 0.011 ريال قطري للنصف الأول من عام 2020.

وارتفع متوسط الأسعار المُرجح للمنتجات خلال هذه الفترة بنسبة 57% مقارنة بالنصف الأول من عام 2020، الأمر الذي أسهم في زيادة صافي أرباح المجموعة بواقع 721 مليون ريال قطري مقارنة بنفس الفترة من العام الماضي، إذ إن تجدد الطلب على المنتجات واستمرار نقص المعروض قد أديا إلى زيادة كبيرة في أسعار السلع الأساسية. كما ارتفعت أحجام المبيعات بنسبة 26% مقارنة بالنصف الأول من عام 2020 في ظل زيادة معدلات التشغيل، وهو ما أسهم في زيادة صافي أرباح المجموعة بواقع 238 مليون ريال قطري.

وقد عادلت زيادة التكاليف المتغيرة على نحو طفيف ذلك الارتفاع الذي تحقق على مستوى أسعار المنتجات والأحجام، الأمر الذي أسفر عن انخفاض صافي أرباح النصف الأول من عام 2021 بواقع 191 مليون ريال قطري مقارنة بنفس الفترة من العام الماضي. كما تأثر صافي أرباح هذه الفترة على نحو إيجابي بتباين تبلغ قيمته 75 مليون ريال قطري ويتعلق بفوارق في المخزون بسبب انخفاض المسحوبات خلال هذه الفترة مقارنة بالنصف الأول من عام 2020.

الأداء المالي - مقارنة بين الربع الثاني من عام 2021 والربع الأول من عام 2021

التباين (%)	الربع الأول	الربع الثاني	مؤشرات الأداء المالي الرئيسية
	من عام	من عام	
	2021	2021	
%18+	847	1,003	متوسط أسعار البيع (دو لار أمريكي/طن متري)
%2-	290	282	أحجام المبيعات (ألف طن متري)
%15+	893	1,031	الإيرادات (مليون ريال قطري)
%32+	479	632	الأرباح قبل احتساب الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك (مليار ريال
			قطري)
%40+	379	530	صافي الأرباح (مليون ريال قطري)
%40+	0.016	0.042	العائد على السهم (ريال قطري)
	%54	%61	هامش الأرباح قبل احتساب الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك (%)

ملاحظة: تم تسجيل الإيرادات والأرباح قبل احتساب الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك بناءً على طريقة التوحيد التناسبي خلافاً للمعايير الدولية لإعداد لتقارير المالية

مقارنة بالربع الأول من عام 2021، فقد ازدادت إيرادات الشركة بنسبة 15% وارتفع صافي الأرباح ارتفاعاً كبيراً بنسبة 40%، وهو ما يُعزى بصورة أساسية إلى الارتفاع العام في متوسط أسعار البيع التي واصلت مسارها الإيجابي في ظل تحسن الأوضاع على مستوى الاقتصاد الكلي. وبرغم أن أسعار البتروكيماويات قد تراجعت بعض الشيء، لاسيما خلال الفترة الأخيرة من الربع الثاني من عام 2021 في ظل زيادة المعروض، إلا أن الاتجاه العام للأسعار قد حافظ على ارتفاعه. وارتفع متوسط أسعار البيع خلال الربع الثاني من عام 2021 بنسبة 18% مقارنة بالربع الأول من عام 2021، غير أن أحجام المبيعات قد انخفضت انخفاضاً هامشياً بنسبة 2% مقارنة بالربع الأول من عام 2021، من عام 2021.

المركز المالى

التباين (%)	كما ف <i>ي</i> 31 ديسمبر 2020	كما ف <i>ي</i> 30 يونيو 2021	مؤشرات الأداء الرئيسية
%18+	2.4	2.8	أرصدة نقدية وشبه نقدية (مليار ربال قطري)
%2+	16.1	16.5	إجمالي الأصول (مليار ربال قطري)
%3	15.8	16.1	إجمالي حقوق الملكية (مليار ريال قطري)

ملاحظة: تم تسجيل الأرصدة النقدية وشبه النقدية بناءً على طريقة التوحيد التناسبي خلافاً للمعابير الدولية لإعداد التقارير المالية

وقد حافظت المجموعة على قوة السيولة لديها بأرصدة نقدية وشبه نقدية تقدر بنحو 2.8 مليار ريال قطري كما في 30 يونيو 2021. وبلغ إجمالي الأصول كما في 30 يونيو 2021 ما يصل إلى 16.5 مليار ريال قطري، فيما بلغ إجمالي حقوق الملكية 16.1 مليار ريال قطري كما في 30 يونيو 2021.

أبرز ملامح أداء القطاعات

قطاع البتروكيماويات:

التباين (%)	الربع	الربع	التباين	النصف	النصف	مؤشرات الأداء الرئيسية
[مقارنة بين	الأول من	الثاني	(%)	الأول من	الأول من	
الربع الثاني	عام	من عام	[مقارنة بين	عام	عام	
من عام	2021	2021	النصف	2020	2021	
2021			الأول من			
والربع الأول			عام 2021			
من عام			والنصف			
[2021			الأول من			
			عام			
			[2020			
%21+	997	1,210	%51+	732	1,104	متوسط أسعار البيع (دولار أمريكي/طن
						متري)
%2+	170	173	%23+	279	343	أحجام المبيعات (ألف طن متري)
%23+	617	761	%85+	743	1,378	الإيرادات (مليون ربال قطري)
%60+	250	400	%702+	81	650	صافي الأرباح (مليون ربال قطري)
%8+	170	183	%33+	266	354	الإنتاج (ألف طن متري)

ملاحظة: تم تسجيل الأرقام الواردة أعلاه بناءً على طريقة التوحيد التناسبي خلافاً للمعايير الدولية لإعداد التقارير المالية

بلغ صافي أرباح القطاع للنصف الأول من عام 2021 ما يصل إلى 650 مليون ريال قطري، بارتفاع تبلغ نسبته 702% مقارنة بالنصف الأول من عام 2020. وتُعزى هذه الزيادة الملحوظة في الأرباح بصورة أساسية إلى ارتفاع أسعار المنتجات في ظل استمرار تحسن الأوضاع على مستوى الاقتصاد الكلي ووجود نقص في المعروض.

كما ارتفعت أحجام المبيعات بنسبة 23% مقارنة بنفس الفترة من العام الماضي بفضل زيادة عدد أيام التشغيل خلال هذه الفترة مقارنة بالنصف الأول من عام 2020. وقد أثمر ارتفاع أسعار المنتجات وأحجام المبيعات عن زيادة عامة في إيرادات القطاع بنسبة تبلغ 85% لتصل الإيرادات إلى 1.4 مليار ريال قطري لهذه الفترة.

وارتفعت أحجام الإنتاج بنسبة 33% مقارنة بالنصف الأول من عام 2020، إذ إن مرافق الإنتاج في شركة كيوكيم 2 قد خضعت خلال النصف الأول من عام 2020إلى عملية صيانة شاملة دورية كان مخطط لها، الأمر الذي أثر على إجمالي معدلات التشغيل للنصف الأول من عام 2020 مقارنة بالنصف الأول من عام 2021.

قطاع الكلور القلوي

						4 0 0 C
التباين (%)	الربع	الربع	التباين (%)	النصف	النصف	مؤشرات الأداء الرنيسية
[مقارنة بين	الأول من	الثاني	[مقارنة بين	الأول من	الأول	
الربع الثاني	عام	من عام	النصف الأول	عام	من عام	
من عام	2021	2021	من عام 2021	2020	2021	
2021			والنصف الأول			
والربع الأول			من عام			
من عام			[2020			
[2021						
%7+	633	676	%82+	360	654	متوسط أسعار البيع (دولار أمريكي/طن
						متري)
%9-	120	110	%30+	177	230	أحجام المبيعات (ألف طن متري)
%2-	277	270	%136+	232	547	الإيرادات (مليون ريال قطري)
%2+	125	128	%4,949+	5	252	صافي الأرباح (مليون ريال قطري)
%14+	110	125	%32+	177	235	الإنتاج (ألف طن متري)

ملاحظة: تم تسجيل الأرقام الواردة أعلاه بناءً على طريقة التوحيد التناسبي خلافاً للمعايير الدولية لإعداد التقارير المالية

حقق قطاع الكلور القلوي صافي أرباح بواقع 252 مليون ريال قطري للنصف الأول من عام 2021، بارتفاع كبير مقارنة بنفس الفترة من العام الماضي. ويُعزى هذا النمو الملحوظ بصورة أساسية إلى الارتفاع الكبير في متوسط أسعار البيع المرجح الذي ارتفع بنسبة 82% مقارنة بالنصف الأول من عام 2020 وتجدد الطلب على المنتجات النهائية (البولي ڤينيل كلوريد والألومنيوم والبوليمرات)، وذلك في ظل تحسن الأوضاع على مستوى الاقتصاد الكلي ووجود نقص في المعروض في بعض مناطق. كما ارتفعت أحجام المبيعات بنسبة 30% مقارنة بنفس الفترة من العام الماضي بفضل زيادة معدلات التشغيل خلال هذه الفترة مقارنة بالنصف الأول من عام 2020. وقد أثمر ارتفاع أسعار المنتجات وأحجام المبيعات عن زيادة عامة في إيرادات القطاع بنسبة بلغت 136% لتصل الإيرادات إلى 547 مليون ريال قطري لهذه الفترة. وازدادت أحجام الإنتاج بنسبة 32% مقارنة بالنصف الأول من عام 2020، إذ إن القطاع قد شهد عدد أيام تطفئة دورية مخطط لها أكبر خلال النصف الأول من عام 2020.

مؤتمر هاتفي لمناقشة الأداء المالي والتشغيلي للشركة

تستضيف شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة مؤتمراً هاتفياً يدعى إليه المستثمرين لمناقشة نتائج الشركة للنصف الأول من عام 2021 والأفاق المستقبلية على مستوى أنشطة الأعمال ومسائل أخرى، وذلك يوم الأحد الموافق 8 أغسطس 2021 في تمام الساعة 30:1 ظهراً بتوقيت الدوحة. وسيتم نشر العرض التقديمي الخاص بعلاقات المستثمرين الذي سيصاحب المؤتمر الهاتفي على صفحة "الأداء المالي" ضمن قسم "علاقات المستثمرين" بالموقع الإلكتروني للشركة.

-انتهى-

نبذة حول شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة

تأسست شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة، وهي شركة مساهمة عامة قطرية وعنوانها المُسجل ص.ب. 3212، الدوحة، دولة قطر، في 29 مايو 2013. وفي 1 سبتمبر 2013، اكتسبت الشركة حصص لقطر للبترول في مشاريع مشتركة.

ويندرج النشاط الرئيسي للشركة ضمن نشاطات أعمال الشركات القابضة، وتضم تحت مظلتها الشركات التالية: 1) شركة قطر للكيماويات المحدودة (كيوكيم)، وتمتلك فيها حصة تبلغ 49%، فيما تمتلك شركة تشيفرون فيليبس الدولية للكيماويات المحدودة - قطر (ش.ذ.م.م) 49% وقطر للبترول 2%، وتمتلك بالكامل شركة واحدة تابعة، وهي شركة كيوكيم للتوزيع المحدودة، (2) شركة قطر للكيماويات 2 المحدودة "كيوكيم 2"، وتمتلك فيها حصة تبلغ 49%، فيما تمتلك شركة تشيفرون فيليبس الدولية للكيماويات المحدودة - قطر (ش.ذ.م.م) 49% وقطر للبترول 2%، وتمتلك بالكامل شركة واحدة تابعة، وهي شركة كيوكيم 2 للتوزيع المحدودة، وتمتلك حصة فعلية تبلغ 53.85% في مشروع مشترك، وهو شركة راس لفان للأولفينس المحدودة التي تورد الإيثيلين إلى شركة قطر للكيماويات 2 المحدودة "كيوكيم 2"، (3) شركة قطر للبتروكيماويات المحدودة "قابكو" شركة قطر للبتروكيماويات المحدودة "قابكو" المحدودة، في شركة قطر للبتروكيماويات المحدودة "قابكو" شركة قطر للبترول 2.1%، فيما تمتلك قطر للبترول 2.1%.

للحصول على المزيد من المعلومات حول هذا البيان الصحفي، يرجى التواصل من خلال عنوان البريد الإلكتروني mphc@qp.com.qa أو تفضل بزيارة الموقع الإلكتروني www.mphc.com.qa.

بيان إخلاء المسؤولية

تندرج الشركات التي تمتلك فيها شركة مسيعيد للبنتروكيماويات القابضة (ش.م.ع.ق.) استثمارات مباشرة أو غير مباشرة ضمن الشركات ذات الكيانات المُستقلة. في هذا البيان الصحافي، يُشار أحياناً إلى شركة مسيعيد للبنتروكيماويات القابضة بعبارة "مسيعيد للبتروكيماويات" أو كلمة "المجموعة" لدواعي الملائمة.

في هذا البيان الصحافي، يُشار أحياناً إلى شركة مسيعيد للبتروكيماريات القابضة بعبارة "مسيعيد للبتروكيماريات" أو كلمة "المجموعة". وتُعد جميع البيانات، باستثناء بيانات الحقائق التاريخية، بيانات تطلعية تتضمن تقدير ات مستقبلية تستند إلى افتر اضات وتوقعات في الحاضر، وتنطوي على مخاطر معلومة ومجهولة وشكوك، ما قد يؤدي إلى حدوث اختلاف كبير بين النتائج الفعلية أو الأداء العملي والتشغيلي أو الأحداث التي تؤثر على المجموعة وبين تلك المُعلنة أو التي قد تستنتج من هذه البيانات التطلعية.

ويرتبط تحقق هذه البيانات التطلعية بعدة عوامل، منها: (أ) تنبذب أسعار النفط الخام والغاز الطبيعي (ب) تغير الطلب وظروف الأسواق فيما يتعلق بمنتجات المجموعة (ج) فقدان الحصة من السوق وشدة المنافسة داخل القطاع (د) المخاطر السياسية. وبالتالي، قد تختلف النتائج اختلافاً كبيراً عن تلك المُعلنة أو التي قد تستنتج من البيانات الطاعية الواردة هنا. والبيانات الواردة في هذا البيان الصحفي تهدف إلى استعراض نظرات تطلعية في تاريخ هذه الوثيقة.

لا تنتحل شركة مسيعيد للبتروكيماريات القابضة ومديريها وموظفيها ومسؤوليها ومستشاريها ووكلانها والشركات المتعاقدة معها أي مسؤولية بأي شكل من الأشكال عن أية تكاليف أو خسائر أو أضرار أخرى قد تنشأ عن استخدام أو اعتماد أي جهة على أي بيان تطلعي و/أو مادة أخرى وردت هنا. ولا تعتبر شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة وشركاتها التابعة ومشاريعها المشتركة وشركاتها الشقيقة مُلزمة بأي حال من الأحوال بتحديث أو نشر تعديلات أدخلت على أي بيان تطلعي أو مادة أخرى وردت هنا ويُعرف أو لا يُعرف أنها قد تغيرت، أو أنها غير دقيقة نتيجة لورود معلومات جديدة أو أحداث مستقبلية، أو أي سبب آخر. كما لا تضمن شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة دقة البيانات التاريخية الواردة هنا.

ملاحظات عامة

تتبع السنة المحاسبية لشركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة التقويم الميلادي. ولا يتم إدخل أي تعديلات على السنوات الكبيسة. وينم التعبير عنها بالمليار ريال قطري، وتجبر النسب المغوية إلى كسر عشري واحد. كما أن كل القيم الأخرى تجبر إلى أقرب عدد صحيح. وتستند القيم المعبر عنها بالدولار الأمريكي إلى السعر التالمي: دولار أمريكي واحد = 3.64 ريال قطري.

تم احتساب مبالغ بيان الدخل، بما في ذلك الإير ادات وصافي الأرباح والإنتاج وأحجام المبيعات، وعرضها لغرض هذا البيان الصحفي على أساس تناسبي، وذلك استناداً إلى حصة ملكية شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة في مشاريعها المشتركة.

عاريف

• Cash Realisation Ratio: نسبة التدعق النقدي، التدعق النقدية / القيمة السوقية عند الإعلاق على EDC • 100 x التربح الأسهم العادية المستحقة السداد في نهاية العام). EDIVIDEN عائد أرباح الأسهم، إجمالي أرباح الأسهم العادية المستحقة السداد في نهاية العام). EBITDA: التربح قبل احتساب الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك (صافي الربح + الفوائد المدينة + الإهلاك + الاستهلاك) و Free Cash Flow: المدونة التدي الحر، التدفقات النقدي أمن العمليات – إجمالي الإنعاق الرأسالي المسالي - HDE: مضل الهيدروكلوريك • Payout Ratio : نسبة توزيع الأرباح، إجمالي أرباح الأسهم النقدية من الأرباح والقيمة السوقية عند الإغلاق / صافى الأرباح) • Utilisation الطاقة التشغيلية، حجم الإنتاج / الطاقة المقدرة عند الارباح (القيمة السوقية عند الإغلاق / صافى الأرباح) • Utilisation الطاقة التشغيلية، حجم الإنتاج / الطاقة المقدرة PE 100 x ومنوم كلوريد القينيل.

Mesaieed Petrochemical Holding Company

FOR IMMEDIATE RELEASE

MPHC reports a net profit of QR 909 million for the six-month period ended 30 June 2021

- Ongoing sequential product price recovery, underpinned by improved macroeconomic environment and supply constraints resulted in solid bottomline growth
- Earnings per share (EPS) amounted to QR 0.072 for the six-month period ended 30 June 2021, as compared to QR 0.011 for 1H-20
- Group revenues enhanced by 97% versus 1H-20 to reach QR 1.9 billion for the six-month period ended 30 June 2021
- Robust liquidity position with closing cash and cash equivalents stood at QR
 2.8 billion as of 30 June 2021

Doha, Qatar; 5 August 2021: Mesaieed Petrochemical Holding Company ("MPHC" or "the Group"; QE ticker: MPHC), today announced a net profit of QR 909 million for the six-month period ended 30 June 2021, representing an increase of 573% compared to the same period last year.

Commenting on the financial and operational performance for 1H-21, **Mr. Ahmad Saif Al-Sulaiti, Chairman of the Board of Directors, MHPC**, said:

"The main highlight of MPHC's performance was a sequential macroeconomic recovery which led to a solid demand relating to basket of our products coupled with supply constraints, and resulted in an improved set of financial results. While macroeconomic sentiments remained positive, we continued to capitalize on our robust business strategies and operational excellence. Going forward, we would continue to focus on productivity and efficiency gains while selectively invest in capital projects that would increase our competitiveness and create shareholder value."

Updates on macroeconomic environment

The economic momentum carried from the latter part of last year, on the back of satisfactory vaccination drive and easing out of geographical lockdowns in major markets, led to a sequential recovery in demand for petrochemicals and chlor-alkali products, and positively reflected on selling prices. Industry-wide supply constraints and global logistical bottlenecks also played a part in keeping the product prices favourable for the downstream producers.

Updates on operational performance

Key performance indicators	1H-21	1H-20	Variance (%) [1H-21 vs 1H-20]	Q2-21	Q1-21	Variance (%) [Q2-21 vs Q1-21]
Production (MT' 000)	588	443	+33%	308	280	+10%
Plant utilization rates (%)	104%	74%		111%	97%	

MPHC's operations continue to remain robust and resilient with total production for the period reaching 588 thousand MTs, up by 33% versus 1H-20. The overall increase in production volumes was mainly attributed to improved plant operating rates in 1H-21, as major planned turnarounds and preventive maintenance shutdowns were carried out at certain MPHC's joint venture facilities during 1H-20.

Financial performance updates – 1H-21 vs 1H-20

Key financial performance indicators	1H-21	1H-20	Variance (%)
Average selling price (\$/MT)	924	588	+57%
Sales volumes (MT' 000)	572	456	+26%
Revenue (QR' million)	1,925	975	+97%
EBITDA (QR' million)	1,111	501	+122%
Net profit (QR' million)	909	135	+573%
Earnings per share (QR)	0.072	0.011	+573%
EBITDA margin (%)	58%	51%	

Note: Revenue and EBITDA measures have been reported based on non-IFRS based proportionate consolidation

MPHC reported a net profit of QR 909 million for the six-month period ended 30 June 2021, significantly up by 573% compared to 1H-20. Group revenue improved by 97% to reach QR 1.9 billion (assuming proportionate consolidation) as compared to QR 975 million for 1H-20. Earnings per share (EPS) amounted to QR 0.072 for the six-month period ended 30 June 2021, compared to QR 0.011 for 1H-20.

During the period, blended product prices on an average increased by 57% compared to 1H-20, translating into an increase of QR 721 million in MPHC's bottom line earnings, compared to the same period last year. Renewed product demand supplemented by supply constraints resulted in significant growth in commodity prices. Sales volumes increased by 26% versus 1H-20, driven by improved operating rates. The overall growth in sales volumes translated into an increase of QR 238 million in MPHC's bottom line earnings.

The positive trajectory in product prices and improved volumes were slightly offset by increase in variable costs, which contributed QR 191 million negatively towards the 1H-21 net earnings in comparison to the same period last year. Current period net earnings were positively impacted by favorable variance amounting to QR 75 million, in relation to inventory differentials, due to lesser drawdowns during the period in comparison to 1H-20.

Financial performance - Q2-21 vs Q1-21

Key financial performance indicators	Q2-21	Q1-21	Variance (%)
Average selling price (\$/MT)	1,003	847	+18%
Sales volumes (MT' 000)	282	290	-2%
Revenue (QR' million)	1,031	893	+15%
EBITDA (QR' billion)	632	479	+32%
Net profit (QR' million)	530	379	+40%
Earnings per share (QR)	0.042	0.016	+40%
EBITDA margin (%)	61%	54%	

Note: Revenue and EBITDA measures have been reported based on non-IFRS based proportionate consolidation

Compared to Q1-21, MPHC revenue improved by 15%, while net profit significantly improved by 40%. The key contributor towards this growth was an overall increase in average selling prices, which continued their positive trajectory on the back of continued macroeconomic tailwinds. Although, petrochemical prices have soften to an extent specifically in the later part of Q2-21 following improved supply, the overall price trend remained buoyant. Average selling prices increased by 18% in Q2-21 versus Q1-21. Sales volumes on the other hand marginally declined by 2% versus Q1-21.

Financial position

Key performance indicators	As at 30-Jun-21	As at 31-Dec-20	Variance (%)
Cash and cash equivalents (QR' billion)	2.8	2.4	+18%
Total Assets (QR' billion)	16.5	16.1	+2%
Total Equity (QR' billion)	16.1	15.8	3%

Note: Cash and cash equivalents has been reported based on non-IFRS based proportionate consolidation

Liquidity remained robust with cash and cash equivalents reaching QR 2.8 billion as at 30 June 2021. Total assets as at 30 June 2021 amounted to QR 16.5 billion and total equity amounted to QR 16.1 billion as at 30 June 2021.

Segmental performance highlights

Petrochemicals:

Key performance indicators	1H-21	1H-20	Variance (%) [1H-21 vs 1H-20]	Q2-21	Q1-21	Variance (%) [Q2-21 vs Q1-21]
Average selling price (\$/MT)	1,104	732	+51%	1,210	997	+21%
Sales volumes (MT' 000)	343	279	+23%	173	170	+2%
Revenue (QR' million)	1,378	743	+85%	761	617	+23%
Net profit (QR' million)	650	81	+702%	400	250	+60%
Production (MT' 000)	354	266	+33%	183	170	+8%

Note: The above figures have been reported based on non-IFRS based proportionate consolidation

The segment reported a net profit of QR 650 million for 1H-21, up by 702% versus 1H-20. This notable increase in profitability was primarily driven by improved product prices owing to improved macro environment and supply shortages.

Sales volumes also increased by 23%, compared to the same period last year, against a backdrop of higher operating days in the current period versus 1H-20. The growth in product prices coupled with improved sales volumes led to an overall rise in revenue by 85% within the segment, to reach QR 1.4 billion for the current period.

Production volumes increased by 33% versus 1H-20, as the segment had planned periodic turnaround of Q-Chem II facilities during Q1-20, which affected the overall operating rates for 1H-20 in comparison to 1H-21.

Chlor-alkali:

Key performance indicators	1H-21	1H-20	Variance (%) [1H-21 vs 1H-20]	Q2-21	Q1-21	Variance (%) [Q2-21 vs Q1-21]
Average selling price (\$/MT)	654	360	+82%	676	633	+7%
Sales volumes (MT' 000)	230	177	+30%	110	120	-9%
Revenue (QR' million)	547	232	+136%	270	277	-2%
Net profit (QR' million)	252	5	+4,949%	128	125	+2%
Production (MT' 000)	235	177	+32%	125	110	+14%

Note: The above figures have been reported based on non-IFRS based proportionate consolidation

Chlor-alkali segment reported a net profit of QR 252 million for 1H-21, increased significantly compared to the same period of last year. This notable growth was primarily driven by a significant improvement in blended average selling prices, which increased by 82% versus 1H-20, complemented by renewed demand of end products (PVC, aluminium, polymers) on the back of constructive macroeconomic drivers and supply shortages in certain regions. Sales volumes also increased by 30%, compared to the same period last year, against a backdrop of better utilization rates in the current period versus 1H-20. The growth in product prices coupled with sales volumes led to an overall increase in revenue by 136% within the segment, to reach QR 547 million for the current period. Production volumes rose by 32% versus 1H-20, as the segment had more planned periodic shutdown days during 1H-20.

Earnings Call

MPHC will host an IR earnings call with investors to discuss its 1H-21 results, business outlook and other matters on 8th August 2021 at 1:30 p.m. Doha Time. The IR presentation that accompanies the conference call will be posted on the 'financial information' page within the Investor Relations section at MPHC's website.

-Ends-

About MHPC

Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C. ("MPHC") was incorporated as a Qatari joint stock company on May 29, 2013 with an agreed effective date for the transfer of Qatar Petroleum's previous shareholding in the joint ventures of September 1, 2013. The registered office is located at P.O. Box 3212, Doha, State of Qatar.

The main activity of MPHC is to act as a holding company: (i) Q-Chem is currently owned by MPHC (49%), Chevron Phillips Chemical International Qatar Holdings L.L.C. ("CPCIQH") (49%) and QP (2%), and has one wholly-owned subsidiary, Q-Chem Distribution Company Limited, (ii) Q-Chem II is currently owned by MPHC (49%), CPCIQH (49%) and QP (2%), and has one wholly-owned subsidiary, Q-Chem II Distribution Company Limited, and an effective ownership interest of 53.85% in a joint venture, Ras Laffan Olefins Company Limited, which supplies ethylene to Q-Chem II; and (iii) QVC, which was incorporated in 1997 as a joint venture, and is currently owned by MPHC (55.2%), Qapco (31.9%) and QP (12.9%).

For more information about the earnings announcement, e-mail mphc@qp.com.qa or visit www.mphc.com.qa

DISCLAIMER

The companies in which Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C. directly and indirectly owns investments are separate entities. In this press release, "MPHC" and "the Group" are sometimes used for convenience in reference to Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C.

This presentation may contain forward-looking statements concerning the financial condition, results of operations and businesses of Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C. All statements other than statements of historical fact are deemed to be forward-looking statements, being statements of future expectations that are based on current expectations and assumptions, and involve known and unknown risks and uncertainties that could cause actual results, operations and business performance or events impacting the group to differ materially from those expressed or as may be inferred from these statements.

There are a number of factors that could affect the realisation of these forward-looking statements such as: (a) price fluctuations in crude oil and natural gas, (b) changes in demand or market conditions for the group's products, (c) loss of market share and industry competition, (d) environmental risks and natural disasters, (e) changes in legislative, fiscal and regulatory conditions, (f) changes in economic and financial market conditions and (g) political risks. As such, results could differ substantially from those stated, or as may be inferred from the forward-looking statements contained herein. All forward-looking statements contained in this presentation are made as of the date of this presentation.

Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C., its Directors, officers, advisors, contractors and agents shall not be liable in any way for any costs, losses or other detrimental effects resulting or arising from the use of or reliance by any party on any forward-looking statement and / or other material contained herein. Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C., its joint ventures and associated companies are further in no way obliged to update or publish revisions to any forward-looking statement or any other material contained herein which may or may not be known to have changed or to be inaccurate as a result of new information, future events or any reason whatsoever. Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C. does not guarantee the accuracy of the historical statements contained herein.

GENERAL NOTES

Mesaieed Petrochemical Holding Company's accounting year follows the calendar year. No adjustment has been made for leap years. Values expressed in QR billions and percentages have been rounded to 1 decimal point. All other values have been rounded to the nearest whole number. Values expressed in US \$'s have been translated at the rate of US \$1 = QR3.64.

Amounts relating to income statement, including revenue, net profits, production, sales volumes, have been computed and reported for the purposes of this press release on proportionate basis, based on the share of ownership of MPHC in its respective joint ventures.

DEFINITIONS

Cash Realisation Ratio: Cash Flow From Operations / Net Profit x 100 • Debt to Equity: (Current Debt + Long-Term Debt) / Equity x 100 • Dividend Yield: Total Cash Dividend / Closing Market Capitalisation x 100 • EDC: Ethylene Dichloride • EPS: Earnings per Share (Net Profit / Number of Ordinary Shares outstanding at the year end) • EBITDA: Earnings Before Interest, Tax, Depreciation and Amortisation • Free Cash Flow: Cash Flow From Operations - Total CAPEX • HCL: Hydrochloric Acid • HDPE: High Density Polyethylene • NAO: Normal Alpha Olefins • NaOH: Caustic Soda • MT / PA: Metric Tons Per Annum • Payout Ratio: Total Cash Dividend / Net Profit x 100 • P/E: Price to Earnings (Closing market capitalisation / Net Profit) • Utilisation: Production Volume / Rated Capacity x 100 • VCM: Vinyl Chloride Monomer